



Compte rendu de la réunion de quartier

du 17 Juin 2018

à la Gare

- Nous avons évoqué les projets en cours : parking du Clos, place du Clos, le cadencement des trains, le collège, la sécurité, les incivilités, le stationnement, la vitesse excessive, un éclairage plus performant av de Fontainebleau avant la rentrée scolaire, la voie douce....
- Feu tricolore : certains riverains souhaitent le soir une détection des voitures, trop court pour le passage des piétons.
- Un car Transdev est en stationnement gênant sur l'av de Fontainebleau entre 8h et 8h30.
- Prévoir le rajout des potelets bois sur l'av. de Fontainebleau avec la participation au préalable des riverains concernés pour le positionnement.
- Vidéoprotection du parking de la gare : Prévoir le remplacement des caméras car les images manquent de nettetés.
- Prévoir le marquage passage piétons avant la rentrée scolaire : au niveau du feu de la Gare.
- Le dimanche au moment de la messe, les voitures sont mal stationnées, le trottoir n'est plus accessible.
- Rue de l'Eglise : problèmes d'odeurs de cuisine venant du Caméléon pour les voisins, bruit après 22h et stationnement sur les Zébras.
- Les riverains sont satisfaits du fleurissement av. de Fontainebleau.